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新年のごあいさつ 
 
明けましておめでとうございます。         所長 布川 博 

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 

    景気回復に期待の高まった一年でした。しかし一方で、消費税増税後の落ち

込みを懸念する声もあります。 

 順調に景気回復基調が継続し、中小企業が本当に元気になる明るい年になる

ことを期待しています。 

今年も、皆様のお役に立てるよう「税金以外のことでも気軽に相談できる事

務所」を目指し頑張りますので宜しくお願い致します。 

 

 

明けましておめでとうございます。       副所長 布川 博樹 

旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。 

大きな為替の変動があるなど、昨年は激動の一年でした。 

私個人としても、法律事務所の立ち上げ等大きな変化のある一年でした。 

今年はより一層充実したワンストップサービスを提供できる事務所を目指し

頑張っていきます。今年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

次期経営計画の策定を実施しました 

第３課 屋代 一樹 
         自動車及び工業用バッテリー等の買い入れ、鉛リサイクル業者へ

販売、リサイクルバッテリー回収、産業廃棄物処理業を営む有限会

社クラモチ企画の代表取締役倉持幸恵様、専務取締役倉持文男様、

取締役倉持尚恵様のご出席をいただき、次期経営計画を実施いたし

ました。 

専務より次期売上目標の提示と説明がなされ、売上目標に基づき売上原価の予測（過年度実績ベ

ース）、販売管理費の予測（人件費及び特殊な支出の検討）、また購入を検討している固定資産など

についてそれぞれ意見を出し合いながら、次期の数字の具体化をしていきました。約２時間、次期

経営計画から脱線した話題にも触れながら、有意義な話し合いの時を持つことができました。 

≪社長さんからのコメント≫ 

 会社設立より早２０年、節目の年となりました。会計事務所の毎月のデータを心待ちにしています。 

毎月の売上・経費の無駄をチェックし、意識改善に役立てています。 

 当社はお客様に対して感謝の気持ちを一番に!!挨拶・笑顔・真心ある会話を大切にしています。従

業員の健康管理に配慮するなど働きやすい会社を目指しています。 

 

文男専務   尚恵様  幸恵社長 



≪担当者から一言≫営業の責任者である専務様、書類関係及び従業員教育の責任者である尚恵様、

そして会社全体をまとめる社長様のチームプレイが良く、会社の業績にその結果が表れてきていま

す。引き続きさまざまなお手伝いをさせていただきたいと思います。 

 

 

職員紹介 31  氏名：太田 孝典 入所年月：平成 25 年 10 月   所属課：第１課 

     

平成 25年 10 月に入所いたしました新人です。入所まで税務会計の実務経験はなく、右

も左もわからぬ状態ですが、先輩方のご指導の下日々業務に勤しんでおります。今後は早

く仕事を覚え、関与先の皆様のお役に立てるよう日々努力を怠らず頑張っていきたいと思

います。 

また、私事ですが、税理士試験のうち４科目に合格し、残り１科目となっております。

専門的な知識の修得と、税理士試験の合格、両方を目標に、仕事と勉学を両立させながら

頑張っていきたいと思います。 

【上司の一言】税理士試験に４科目合格し、専門的知識はすでに身につけている上、ねばり強く、人一倍の責

任感もあります。早く一人前の監査担当者になることを期待しています。    （所長代理 殿岡 勝夫） 

 

職員紹介 32  氏名：松本 亮  入所年月：平成 26 年 1 月   所属課：第１課 

 

筑波大学で化学を学んでおりました。税務や会計の知識は無いに等しいながらも、若さ

と人柄を評価していただき、こちらの事務所で働かせてもらうこととなりました。経験豊

富な先輩方の丁寧なご指導の下、早く一人前の職員になれるよう税務・会計の知識を修得

し、実務経験を積み重ねる努力を日々続けております。また学生時代に学んできた事を活

かして、いろいろな角度から仕事について考え、取り組んでいけたらと考えております。 

これから関与先の皆様と共に様々なことを経験して成長し、皆様の発展を支えられる職員を目指していきま

すので何卒よろしくお願い致します。 

【上司の一言】大学は理系、化学専攻の異色の人材です。毎日読書をし、計算は得意ということなので、早く

専門的知識を身に着け、幅のある人材に育って欲しいと思っています。     （所長代理 殿岡 勝夫） 

 

今年もよろしくお願いいたします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          編集後記 

      あけましておめでとうございます。本年もこれまで以上に、「かわらばんぬのかわ」のより良い紙面作りに 
取り組んで参りますので、よろしくお願い申し上げます。                （髙橋 毅志） 


